

Communiqué de presse

De la Fédération Générale des PEP

Créteil, le 3 septembre 2015

Nous ne pouvons détourner le regard

Comme l'ensemble de l'opinion française, européenne et même mondiale, la Fédération générale des PEP a été bouleversée par l'image épouvantable de ce petit garçon de trois ans, enfant migrant, échoué mort, sur une plage de Turquie.

Au regard des valeurs historiques des PEP, et de leurs actions continues depuis un siècle au service d'une égalité des droits de tous, et en particulier, des droits imprescriptibles de tous les enfants à être protégés, nourris et éduqués, la Fédération Générale des PEP dénonce les attermolements voire les résistances portées par les forces de l'égoïsme et du repli sur soi.

Elle mobilise son réseau, ses 120 associations membres et tous ses militants et sympathisants pour s'engager dans des actions concrètes de soutien et d'accueil.

Elle fera valoir par ailleurs au cours des semaines à venir auprès des diverses forces politiques nationales ses propositions pour des réponses nationales plus partagées et plus solidaires.

À propos de la Fédération générale des PEP :

La Fédération Générale des PEP (Pupilles de l'enseignement public), est un réseau associatif créé en 1915, complémentaire de l'école. Acteur majeur de l'économie sociale dont les produits d'exploitations s'élèvent à près de 740 millions d'euros, le réseau national PEP, mène, dans le respect de ses valeurs fondatrices qui sont la solidarité et la laïcité, des actions dans plusieurs domaines : L'éducation, les loisirs, le social et le médico-social, de la petite enfance aux adultes. Forte de ses 92 associations départementales, 3 associations territoriales, 2 associations partenaires, de ses 23 unions régionales et de ses 22 000 salariés, la Fédération Générale des PEP est un partenaire privilégié des pouvoirs publics, des enseignants et des familles, plus de 1 300 000 enfants et adultes accompagnés chaque année. Alliant la force d'un réseau national aux convictions d'un mouvement engagé, Les PEP sont un réseau agissant pour le droit de tous à l'éducation, à la culture, à la santé, aux loisirs, au travail et à la vie sociale.

CONTACTS:

Fédération Générale des PEP

Majda Zeroual - communication@lespep.org - 01 41 78 92 82

*La force d'un réseau National, les convictions d'un mouvement engagé, pour le droit et l'accès de tous :
à l'éducation, à la culture, à la santé, aux loisirs, au travail et à la vie scolaire*

